

24-Feb-87

15.00. Verdad 18.30. Noche (Mayores de 21 años). Noche 22 y 23 abr).

Música de la India en el Municipal

El martes toca allí el Conjunto "Hindustani", dirigido por el profesor Millapol Gajardo, especializado en música del país asiático.

Un interesante concierto de música clásica de la India ofrecerá el conjunto "Hindustani" el próximo martes, en el Teatro Municipal de Viña del Mar.

La función está anunciada para las 19 horas, con entradas que ya se encuentran a la venta en la sala viñamarina. En la oportunidad se entregará un completo programa con melodías recogidas por el grupo que dirige Millapol Gajardo en su preparación desarrollada en Chile y en la propia India.

Además de su director —que ejecuta en flauta—, el conjunto está

integrado por Pia Martelli, Marcelo Donoso y Tomás Thayer, todos interpretando en instrumentos originales. Es el único grupo de este tipo en Chile, y muy posible en Latinoamérica.

Millapol Gajardo y Pia Martelli tienen estudios en la India. El primero permaneció cuatro años en la Universidad de Benares, estudiando "tabla" y "bansuri" (flauta de bambú). También se especializó en musicología y Teoría Musical de la India. De regreso a Chile se ha dedicado a la formación de discípulos, dos de los cuales se presentarán

también en el concierto del martes (Donoso y Thayer).

Pia Martelli, por su parte, estudió canto y flauta en la India, regresando a Chile hace sólo un año. Se ha presentado en diversas oportunidades en la capital y la Vª Región.

Marcelo Donoso, exímio ejecutante en tabla es discípulo de Millapol Gajardo (quien enseña flauta en la Universidad Católica de Valparaíso) y viene llegando de tocar en Buenos Aires y Montevideo.

Tomás Thayer también estudió con Millapol Gajardo, con quien realizará un dúo en flautas en el concierto del martes.

Se ha señalado también que por primera vez en Chile el público podrá escuchar en un concierto el hermoso instrumento de arco llamado "dilruba". La ejecución estará a cargo de Joaquín Bello, conoci-

do compositor en el ambiente musical chileno e intérprete de violín y viola, quien ha aprendido en forma autodidacta el instrumento oriental.

En la parte final del programa se incluye la danza en estilo "Kathak", del norte de la India, realizada por Pia Martelli, con el acompañamiento de instrumentos autóctonos usados especialmente para esta danza que ella aprendió durante su permanencia en la India.

Pia Martelli también realizará una demostración de canto clásico. Como dato interesante, se destaca que el grupo "Hindustani" no se limita sólo a la ejecución de la música y las danzas, sino que sigue también las costumbres de sentarse en el suelo y quemar incienso y utiliza las vestimentas indicadas por las reglas orientales.



COSTUMBRÉS ORIENTALES. — El conjunto "Hindustani" se presenta de acuerdo a las costumbres y las normas orientales en sus conciertos: Se sientan, se visten, saludan a esa usanza y también queman incienso. A la derecha aparece el director del grupo, Millapol Gajardo. Al centro, la destacada flautista Pia Martelli, con estudios en la India.

Hoy, en Gran Domingo

Más de 50 karatecas del gimnasio Oriental "Budo-Kai" realizarán una exhibición de los diversos aspectos de las artes marciales, específicamente del estilo Shotokan Karate-Do, hoja "Gran Domingo".

La orquesta espectáculo "Ecorama 5", una exposición canina con más de 25 razas diferentes, como también la participación del cantante triunfador del programa "Exit" de Canal 8, Marco Antonio Vargas, la dama del tango que regresa desde Buenos Aires luego

de haber cumplido con éxito una serie de presentaciones "Cecilia Shinariz", el cantante "Crisitán", y otras sorpresas artísticas formarán parte del denominado "Super Show Fogata" en el Balneario Las Torpederas de Valparaíso, este es uno más de los espectáculos organizados por el programa "Gran domingo" de Radio Amapola CB-90, con motivo de la temporada de verano y como una forma de incentivar las actividades turísticas en nuestra zona.

**Dar
sangre
es dar
Vida**

Para Ud. solo una gota de sangre. Para quien lo necesita... la vida. CRUZ ROJA CHILENA Unión de Donantes Voluntarios de Sangre, Alvarez 462 - Viña del Mar o entidad de su comuna.

